

## **BOLETÍN INFORMATIVO RHF**

## **INDUSTRIA AUTOMOTRIZ**

## Presidente estudia reabrir sectores como la Industria Automotriz

En conferencia de prensa, el Presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que "nos hemos comprometido con los empresarios a estudiar cómo poco a poco regresar a la normalidad", pero no precisó fecha para dichas reactivaciones.

## Volkswagen y BMW reinician operaciones en Europa

Las firmas alemanas están por reiniciar operaciones en sus fábricas europeas, tras un fin de semana donde los contagios en el viejo continente disminuyeron. Se espera que la primera semana de mayo, estas dos empresas ya estén operando con normalidad.

## Jaguar y Land Rover reanudarán producción el 18 de mayo

Jaguar Land Rover planea reanudar gradualmente la producción a partir del 18 de mayo, comenzando con plantas de fabricación en Solihull en el Reino Unido, así como en Eslovaquia y Austria.

## Autos con transmisión manual en peligro de extinción

Según datos de Edmunds.com, de los 327 nuevos modelos de automóviles que se ofrecen en 2020, solo 41 (13%), se ofrecen con transmisión manual. En 2011, al menos 37% de los modelos ofrecidos, incorporaban este tipo de caja de cambios, lo cual se traduce en que los autos con transmisión manual estén en peligro de extinción.

## El próximo Ford Mustang podría ser híbrido y contar con tracción integral

La llegada de la nueva generación del Mustang, esperada para el 2022, podría ser híbrida y contar con tracción AWD (All Wheel Drive); esto porque estará basado en la plataforma CD6, donde se fabrican la Explorer y la Lincoln Aviator. De hecho, se espera que conservará el V8, pero añadirá un sistema híbrido importado directamente de la Explorer Híbrida, sólo que será afinado para la ocasión. La potencia del motor a combustión será enviada a las ruedas traseras, mientras que la fuerza del motor eléctrico, se trasladará al eje delantero.

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

## Ofrece Roshfrans cursos de Máster en Lubricación por Internet

Como parte del apoyo a nuestros clientes, estamos ofreciendo cursos especializados en lubricación automotriz ¡Gratis!

Entra a la liga anexa: <a href="www.youtube.com/playlist?list=PLCYKDsHp">www.youtube.com/playlist?list=PLCYKDsHp</a> 1HQ80XmEpyoyePKknetr6Uta y comienza tu aventura para convertirte en un Máster en Lubricación con Roshfrans.

## Talleres y Refaccionarias son consideradas esenciales

Te recordamos que Talleres y Refaccionarias son considerada esenciales durante la Emergencia Sanitaria. De acuerdo con el Diario Oficial del 31 de marzo de 2020, al ser parte de cadena productiva de la Industria Química, pueden mantenerse abiertas y funcionando. Si necesitas apoyo, habla con tu Ejecutivo de Ventas para que nuestro equipo legal te asesore.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## **INFORMACIÓN GENERAL COVID-19**

## **Abren Hospitales Militares a Civiles**

La Secretaría de la Defensa Nacional, informó que los hospitales militares estarán abiertos a civiles que necesiten de asistencia médica durante el Covid-19, con la finalidad de evitar la saturación hospitalaria del Sistema de Salud Nacional.

## Atizapán, Estado de México

El Municipio de Atizapán, publicó en su gaceta oficial que los Talleres Mecánicos podrán abrir de 7.00 a 14.00 horas, mientras que las gasolineras podrán permanecer abiertas las 24 horas del día.

## **Tamaulipas**

## Fracasa marcha contra "Doble Hoy No Circula" en Matamoros

Marcha convocada en redes sociales no tuvo el éxito esperado. Las personas protestan por el "Doble Hoy No Circula" implementado en aquella entidad, y que comienza hoy 27 de abril. Son parte de las medidas tomadas para evitar la propagación del virus.

## Nuevo León

## Obligan a IMSS a dar insumos

Tras protestas de personal médico del IMSS que exige insumos para trabajar en medio de la pandemia de Covid-19, enfermeros del Hospital 21, ubicado en Monterrey, obtuvieron el sábado la primera suspensión en Nuevo León que obliga al instituto a brindarles el equipo necesario para sus labores.

## **Recomendaciones**

## Cubrebocas obligatorio

Utiliza el cubrebocas en todo momento, así viajes en coche o transporte público. En la CDMX será obligatorio a partir de hoy. Si todos lo usamos, esto evitará que propaguemos la enfermedad.

#### Lleva desinfectantes en tu automóvil

Como medida adicional a la sana distancia, es recomendable tener siempre en el automóvil gel desinfectante y pañuelos desechables, además de una botella de solución alcohólica y un trapo para limpiar y desinfectar constantemente.

